

Le collectif citoyen "pour une réa" ^{PROVENCE} interdit d'inauguration... puis accepté ^{23/9/10}

Hier, une trentaine de manifestants seulement est venue revendiquer un service de réanimation.

"Inauguration sans réanimation, c'est du bidon". Hier matin, les membres du Collectif pour une réa étaient une trentaine, pancarte et sonnailles à la main, à exprimer leur mécontentement, coincés par une barrière et des membres des forces de l'ordre leur interdisant l'accès à l'entrée du centre hospitalier. Jean-François Pellarey, leur chef de file, souhaitait rencontrer le préfet pour lui rappeler la demande de création d'un service de réanimation polyvalente de 8 lits à Manosque et le maintien des 6 lits de ce service à Digne. Ce que soulignait,



Sous bonne garde, les membres du "Collectif pour une réa" ont dialogué avec le préfet Pierre N'Gahane. Celui-ci les a finalement autorisés à assister à l'inauguration.

juste avant l'arrivée du représentant de l'Etat, Dominique Vallet, maire adjoint de Digne: *"Je ne suis pas invité à l'inauguration, mais je ne suis pas vexé: le combat pour la réa est important. Nous voulons conserver notre réa à Digne mais on en a besoin d'une à Manosque, on a besoin de plus de lits."*

Le préfet Pierre N'Gahane a prêté une oreille attentive aux propos de Jean-François Pellarey évoquant une rencontre prochaine, avant que ce dernier précise: *"On a un regret: voir la population et les collectifs qui la représentent être parqués ainsi. On ne voulait pas foutre le bazar; on est des citoyens responsables. Nous voulons juste demander d'entrer dans l'hôpital pour distribuer des tracts"*. Le sénateur Domeizel intervenait alors, ju-

geant la situation "regrettable", et demandait au préfet la possibilité de laisser les membres du collectif assister à l'inauguration.

Ce qui fut finalement accepté, moyennant l'abandon à l'extérieur des pancartes et cloches. Lors des discours d'inauguration, le préfet évoquait *"la forte demande pour que l'hôpital dispose d'une réanimation"*, tandis que le maire soulignait que *"dans le cadre d'une politique d'aménagement du territoire cohérente, nous avons la surface nécessaire pour accueillir les meilleurs équipements. Vous voyez de quoi je veux parler..."* Et d'ajouter: *"Nous sommes mobilisés pour que tous les projets pouvant améliorer la santé publique voient le jour à Manosque, et cela en partenariat avec l'ensemble des intervenants concernés"*.